

EQUIPAMIENTO

Las zapatillas de Health desembarcan en España: abren filial y se instala en Alicante

La compañía ha puesto en marcha una filial para gestionar sus operaciones en España, Portugal y Andorra. Al frente se encuentran Jorge Díaz y José Manuel Albentosa.

Palco23

10 ago 2020 - 11:40



Más operadores en España. La compañía especializada en zapatillas deportivas ha puesto en marcha una filial con sede en Alicante para gestionar sus operaciones en España, Portugal y Andorra. Al frente se encuentran Jorge Díaz y José Manuel Albentosa.

Ambos directivos cuentan con una larga trayectoria en el sector. Díaz está al frente de Todotrofeo, una empresa especializada en la producción de medallas para competiciones deportivas. Albentosa, por su parte, ha trabajado para empresas como Adidas, Reebok o Under Armour, compañía que introdujo en España y Portugal.

PALCO23

Health está especializada en la comercialización de zapatillas deportivas para *running* y atletismo con componente tecnológico. Fundada en 1984, la empresa cuenta con más de quinientos empleados en todo el mundo y produce cerca de dos millones de zapatillas al año.

Para su desembarco en España, la empresa ha fichado a tres embajadores del mundo deportivo. Ellos son los campeones de maratón en España, Julio Rey y Fabián Roncero, Marieta Jover, campeona olímpica de salto de longitud, y Laura Méndez, primera española en las medias maratones.